

3つのだいじ

- やさしさはだいじ
- まなびはだいじ
- がんばりはだいじ



北九州市立筒井小学校  
文責 校長 山口典子

## 分散登校 3時間授業から4時間授業になります。

5日(金)から分散登校が始まっています。友達がいつもの半分になったり、仲のよい友達ともグループが違ったりと戸惑っているところも見られます。学校が再開し、新しい学校生活様式にも慣れてきて、少しずつ日常が戻りつつありましたが、またみんながそろって登校できるよう、もうしばらく頑張りましょう。

分散登校時の子どもたちの様子を見ていて、手洗いや消毒の習慣やソーシャルディスタンスの実践もできてきたように見られます。学校だけでなく、日頃からご家庭でもお声掛けをいただいているおかげと、感謝申し上げます。



これらの様子から、健やかな学びの継続のため、11日(木)から午前中40分の4時間授業を行っていきたいと考えています。4時間のうち2時間は国語・算数を、2時間はその他の教科を行っていく予定です。2時間続きの図画工作科や家庭科などの授業が行いやすくなります。子どもたちの様子を見ながら、安全に気を付け、学習活動を工夫しながら、進めていきたいと考えています。1時間目を8:45より開始し、下校時間は11:55頃になります。

マスク着用、児童同士の間隔を1m以上開けるようにし、こまめな手洗い・常時換気を行い合言葉に、学習活動を行っていきます。

## 筒井小学校 新しい学習様式



教育委員会からの今年度専用のカリキュラムにそって、学習を進めています。「新しい学校生活のきまり」に続き「新しい学習活動のきまり」をお知らせします。以前お知らせをしましたように、子どもたちもだいぶ慣れてきたようです。

- 基本、全員同じ方向を向いて行います。向かい合っでの学習はしません。話し合い等の交流活動は当面行いません。カードや提示の仕方等を工夫しながら学習行います。朝の会・帰りの会は司会者が座席に座ったまま会を進めます。
- グループ活動や交流活動は行わず、操作活動(数図ブロック、おはじき、立体模型等)も個人で行えるようにします。
- 授業の開始・終了のあいさつ、授業中の発言(国語科での音読)等は、飛沫感染を避けるために最小限の音量で行います。音楽科の歌唱は当面行わず、ハミングやサイレントシンキング等に変えるなどの工夫をします。リコーダーや鍵盤ハーモニカを使った学習は当面行いません。
- 文房具や学習用品の共有はできません。物の貸し借りはできません。
- 児童が触れた教具等は消毒を行います。
- 郊外へ出かける活動(社会科見学や校区探検等)は当面行いません。
- 他学年との交流(インタビュー活動等)も控えます。
- 清掃活動は、当面児童が行わず、教師が行います。下校後は教室内を消毒します。
- プリントの配布・回収は教職員が手洗い・消毒をしたうえで行います。
- 体育科の学習を行うときは、マスクを外して行います。
- 休み時間は、友達同士で近距離で組み合ったり、密接にならないよう指導します。熱中症に注意をしながら、マスクは着用して遊びます。(体育の授業では先生がついて密を避けることができますが、休み時間は難しいため)

